

Antrag Nr. 08-O-14-0029
SPD-Fraktion

Betreff:

Reaktivierung der so genannten "Tarzanbahn" auf der Schintkaut

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Tarzanbahn auf der Schintkaut (Sportplatz) für eine Benutzung wieder herzustellen.

Begründung:

Die einstmals auf der Schintkaut errichtete Seilanlage mit Gummireifen ist viele Jahre von Hesslocher Kindern und Jugendlichen genutzt worden. Vor Jahren ist die Anlage zum Teil abgebaut worden und in einem Zustand, der eine Nutzung nicht mehr zulässt. Die Wiederherstellung der Seilanlage ermöglicht den in Hessloch lebenden zahlreichen Kindern und Jugendlichen einen Spielort in der Natur.

Damit fördert die Stadt die vom Dezernat für Kultur, Umwelt, Grünflächen und Hochbau in diesem Jahr selbst initiierte „Spielflächenentwicklung in Wiesbaden“. Sie ermöglicht jungen Familien und insbesondere den Kindern dauerhaft attraktive Freizeit- und Spielmöglichkeiten.

Die Maßnahme wird von der Stadtteiljugendbeauftragten befürwortet.

Wiesbaden, 11.08.2008

R. Graminski W.Schmidt